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PLENÁRIO DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO SANTO ANTÔNIO 1 

Ata da 8ª Reunião extraordinária, realizada em 10 de dezembro de 2013. 2 

 3 

Em dez de dezembro de 2013, reuniu-se o Plenário do Comitê da Bacia Hidrográfica 4 

do Rio Santo Antônio, no auditório da FUNCESI de Itabira – MG. Compareceram os 5 

seguintes conselheiros titulares e suplentes: Stefani Matos, Francisco Pinto da 6 

Fonseca, João Bosco Martins Rosa – representantes do poder público 7 

estadual; Isabela Cançado, Vânia Machado, José Eduardo Guerra, Ruderson 8 

Carvalho, Claudiney Alvarenga, Ramon Oliveira, Sandro Silva, Ézio Morais– 9 

representantes do poder público municipal;Andersom Lino, Fábio Alves, 10 

Franciane Assis, Leonardo Mitre, Markson Souza, Rone Silva, Antônio Hissa, 11 

Toniel Senra, Rander Tostes, Waner Arruda, Murilo Machado – representantes 12 

dos usuários; Tereza Silveira, Felipe Pedro, Carlos Cruz, Paulo Machado, Élson 13 

Reis, Maria da Conceição Andrade, Lucas Miyahara, Patrícia  14 

Thomaz– representantes da sociedade civil. Obs: Flávia Pantuza(Funcesi) 15 

também esteve presente na reunião. Assuntos em Pauta: 1) ABERTURA. O 16 

Presidente Sr. Felipe Pedro abriu a 8ª reunião extraordinária do Plenário do CBH 17 

Santo Antônio e o primeiro secretário, Sandro Silva fez a leitura do expediente e das 18 

deliberações do dia. O presidente do Comitê, Felipe Pedro realizou a segunda 19 

chamada para a posse dos conselheiros do mandato de 2013/2017. 2) 20 

DELIBERAÇÕES. 2.1) APRESENTAÇÃO E DELIBERAÇÃO DO PLANO DE 21 

TABALHO DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO SANTO ANTÔNIO 22 

PARA O ANO DE 2014. Felipe Pedro (Sindicato Metabase) apresentou o plano de 23 

trabalho, sendo aprovado com a solicitação dos membros para o acréscimo da 24 

“Ação contínua da Diretoria. Ênfase na elaboração dos Planos Municipais de 25 

Saneamento (PMSBs) e início dos estudos do enquadramento de corpos de água”. 26 

2.2) APRESENTAÇÃO DAS ATIVIDADES REALIZADA EM 2013 PELO IBIO-AGB 27 

DOCE. Fabiano Alves (Coordenador de Apoio à Gestão de Recursos Hídricos 28 

do IBIO) executou a apresentação destas atividades. 2.3 APLICAÇÃO DE 29 

PESQUISA ANUAL SOBRE O DESEMPENHO DA ENTIDADE DELEGATÁRIA 30 

IBIO-AGB DOCE, NO EXERCÍCIO DE SUAS ATRIBUIÇÕES. Foi entregue aos 31 

conselheiros o questionário desta pesquisa, para que fosse preenchido e entregue 32 

ao final da reunião para a secretaria administrativa do Comitê. 2.4 DELIBERAÇÃO 33 

DO CRONOGRAMA DE REUNIÕES ANUAL DE 2014. Felipe Pedro (Sindicato 34 

Metabase) informou que conforme o Regimento Interno são realizados 4 (quatro) 35 

reuniões anuais, sendo em 2014, por deliberação da plenária ficou estabelecido que 36 

as reuniões serão: 13/02/2014- Morro do Pilar; 22/05/2014- Itabira; 21/08/2014- 37 

Dores de Guanhães, 20/11/2014- Ferros.  2.5 APRESENTAÇÃO E DELIBERAÇÃO 38 

DA NOVA LOGOMARCA DO COMITÊ. Conforme a última reunião, onde foi 39 

solicitado a presença de um representante da PREFÀCIO, Lígia se prontificou a  40 

explicar a “estória” contada através da nova logomarca, para que os membros 41 

pudessem aprovar ou não, acompanhada pelas modificações pedidas pelos 42 
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membros na reunião anterior. Ela trouxe a logomarca que continha a seguinte 43 

modificação: Acréscimo de um rio. Após algumas discussões, foi pedido também o 44 

acréscimo de um peixe no rio. Sendo assim, foi feita uma votação, onde deliberou-se 45 

a nova logomarca. 2.6 INDICAÇÃO DE REPRESENTANTE PARA DIRETORIA 46 

COLEGIADA DO CBH DOCE. Houve a indicação de Felipe Pedro para que o 47 

mesmo representasse o Comitê na diretoria Colegiada do CBH Doce. 2.7 48 

APRESENTAÇÃO E DELIBERAÇÃO DO RELATÓRIO DE ATIVIDADES DE 2013.  49 

A Secretária Administrativa Simone Magalhães apresentou o referido relatório que 50 

foi aprovado por unanimidade. 3 ASSUNTOS GERAIS. O Presidente do Comitê, 51 

Felipe Pedro, colocou que na próxima reunião seria discutido a criação das 52 

Câmaras Técnicas de Educação Ambiental e Mobilização. Relatou sobre o desejo de 53 

fazer a segunda expedição do Rio Santo Antônio. Informou ainda que está fazendo 54 

parte da Comissão Editorial do CBH Doce, onde são discutidos todos os aspectos 55 

ligados às comunicações dos Comitês. 4 ENCERRAMENTO. Não havendo outros 56 

assuntos a serem tratados, o Presidente Felipe Pedro declarou encerrada a sessão, 57 

da qual foi lavrada esta ata.  58 

 59 

 60 

 61 

APROVAÇÃO DA ATA 62 

 63 
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______________________________ 65 

Sr. Felipe Benício Pedro 66 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Santo Antônio 67 
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 69 

_____________________________ 70 

Sr. Sandro Heleno Lage da Silva 71 

1º Secretário do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Santo Antônio 72 


